



Die Wochenzeitung für Rüti, Wald, Fischenthal, Dürnten und Bubikon

Samstag **22°**

Das Wetter am Wochenende

Sonntag **21°**

RÜTI
Neuer Tummelplatz für Kinder
 Beim Rütner Freienbach ist ein moderner Spielplatz entstanden. Kinder können dort künftig spielen und bauen. **Seite 3**

DÜRNTEN
Starke Traktoren
 Am Tractor-Pulling in Dürnten starten am Wochenende 130 Fahrer, darunter auch welche mit 800-PS-Traktoren. **Seite 7**

Galerie Bano
Orientteppiche
www.teppichdokter.ch

Wettersponsor



RÜTI
Gemeindeübergreifende Vorlagen

An der Rütner Gemeindeversammlung vom kommenden Montag, 16. Juni, werden acht Geschäfte behandelt. Darunter sind die Jahresrechnungen der Politischen Gemeinde, der Primarschul- und der Sekundarschulgemeinde sowie die revidierte Behördenentschädigungsverordnung.

Ausserdem stehen gleich vier Vorlagen zu Abstimmung, bei denen es um gemeindeübergreifende Inhalte geht: Die Statutenergänzung des Zweckverbands KES Bezirk Hinwil um ein freiwilliges Zusatzangebot, die Genehmigung der Statuten zur Bildung des Sicherheitszweckverbands Bachtel sowie die Kreditbewilligung in Höhe von 1,006 Millionen Franken zur Erstellung des Ringschlusses Medikon-Hinterbühl. Zudem geht es um einen Vertrag, der die Zusammenarbeit der Polizei von Rüti und Wetzikon regelt. Die Rütner Gemeindeversammlung findet um 20 Uhr im «Löwen»-Saal statt. (reg)



«Wald rollt» 2013: Grosser Publikumsandrang, mageres Verpflegungsangebot. Archivbild: Nicolas Zorzi

Dieses Mal soll bei «Wald rollt» niemand mehr hungrig sein

WALD Die im letzten Jahr zum ersten Mal durchgeführte **Walder Grossveranstaltung «Wald rollt» war ein grosser Erfolg – bis auf die Verköstigung. Die Organisatoren haben ihre Lehren gezogen: Dieses Jahr gibt es gleich mehrere Essensangebote.**

Regula Lienin

Die erste «Wald rollt»-Veranstaltung vor einem Jahr wurde zu einem Volksfest; zu einem vollen Erfolg also. Allerdings nicht in kulinarischer Hinsicht. So vertilgten die rund 3000 Besucher über 2000 Würste – man-

gels Alternativen. «Wir haben die Wichtigkeit einer eigenen Festwirtschaft schlicht unterschätzt», sagt Andreas Honegger, OK-Mitglied und Initiant der Veranstaltung. Sie seien davon ausgegangen, dass die örtlichen Cafés und Restaurants den Bedarf nach Verpflegung nebst

den Wurstständen abdecken würden.

Doch sie wurden von der grossen Nachfrage überrumpelt: Selbst die Würste mussten notfallmässig an verschiedenen Orten zusammengekauft werden. Die Organisatoren haben aus dem Fehler gelernt. Dieses Jahr gibt es neben den Grillständen auch weitere Stände, im Angebot sind unter anderem Raclette, Mah-Meh und Confiterieswaren. **Seite 2**



Wir leben Autos.

Ihre Opel Vertretung in Wetzikon · Tel. 044 933 30 20 · wildbachgarage.ch

Wildbachgarage AG



Wir leben Autos.

Ein Fest für Nostalgiefreunde

WALD Am kommenden Sonntag wird wohl wieder halb Wald auf den Beinen sein: Mitten im Zentrum findet zum zweiten Mal «Wald rollt» statt – auch wieder mit viel Vintage, aber mit einem breiteren Essensangebot.

Regula Lienin

Vor einem Jahr feierte Wald unter dem Titel «Wald rollt» das 125-jährige Bestehen der Bahnhofstrasse. Das Dorf wurde von Besuchern regelrecht überrollt. Die Mischung aus Oldtimertreffen und Volksfest kam an. Viele Besucher entsprachen dem Wunsch der Organisatoren und zogen sich nostalgische Kleider an. Das Fest hatte nur einen Makel: Das Verpflegungsange-



«Das Angebot war zu gering.»

Andreas Honegger

bot war einseitig – und nicht ausreichend. «Wir stellten nur zwei Grillstände auf», sagt OK-Mitglied Andreas Honegger, «das war viel zu wenig.» Die Organisatoren waren davon ausgegangen, dass die ortsansässigen Restaurants und Cafés den Bedarf abdecken könnten.

Unterstützung vom Werkdienst

Am kommenden Sonntag, wenn die zweite Ausgabe von «Wald rollt» stattfindet, muss sich niemand mehr mit einem Hungergefühl an den Oldtimern vorbe-

«Wald rollt» am 15. Juni

Das Fest beginnt am Sonntag, 15. Juni ab 9.30 Uhr. Es findet entlang der Walder Bahnhofstrasse statt. Zu den Programmhöhepunkten zählt die Präsentation d'Élégance von 10 bis 13 Uhr bei der SBB-Rampe. Ab 10.30 Uhr sind auf der Bahnhofstrasse verschiedene Oldtimer ausgestellt. Ausserdem gibt es Oldtimerfahrten, Filmvorführungen und musikalische Darbietungen. Die Veranstaltung dauert bis um 15 Uhr. (reg)

www.waldrollt.ch



Auch dieses Jahr ist nostalgische Kleidung gefragt. Archibild: Nicolas Zonvi

schlängeln. «Wir haben die Restauration dieses Mal selber auf die Beine gestellt», sagt OK-Mitglied Max Krieg. Verpflegungsmöglichkeiten gibt es neben den Restaurationsbetrieben an der Bahnhofstrasse an Ständen. Ausserdem steht der historische Bahnwagen Amor-Express bei der SBB-Rampe als Gaststätte des OKs zur Verfügung. Anders als im Jubiläumsjahr zur Bahnhofstrasse gibt es keine Begleit-ausstellung und keine Führungen mehr. Auch werde die Gemeinde nicht mehr einen vergleichbaren finanziellen Beitrag leisten, sagt Max Krieg, der ehemalige Walder Gemeindevorschreiber. «Wir erhalten wertvolle Unterstützung von ihr, indem die Mitarbeiter des Werkhofs für uns im Einsatz stehen.»

Weniger Anmeldungen

Neu ist der Auftritt des Vereins HQ-Command. Er hat sich ganz den 1940er Jahren und der Air

Force verschrieben. Beim Migros-Parkplatz wird er ein Camp mit originalem Equipment einrichten. Der Programmhöhepunkt vom letzten Jahr – die Présentation d'Élégance – findet auch am Sonntag wieder statt. An diesem Wettbewerb sind besonders schöne Präsentationen

«Der Werkdienst steht für uns im Einsatz.»

Max Krieg

ben, dass Wald das Potenzial hat, ein Oldtimer-Mekka zu werden», sagt Krieg.

Dem widerspricht aber die Teilnehmerzahl der am Freitag und Samstag stattfindenden Bleiche-Motor-Trophy. Für das Oldtimerrennen sind laut Organisator Andreas Honegger bisher erst 13 Anmeldungen eingegangen. «Das sind weit weniger als erhofft. Letztes Jahr waren es 17.» Für den Nachfolgeanlass «Wald rollt» ist dies aber keineswegs ein schlechtes Vorzeichen.

WALD

120 000 Franken für Walder Spielplätze

Der öffentliche Spielplatz Nordholz wurde vor über 20 Jahren erstellt. Zwischenzeitlich ist er in die Jahre gekommen, soll nun erneuert und dem heutigen Stand der Sicherheitsempfehlungen angepasst werden. Dies teilt der Gemeinderat mit. Die Kosten für die Arbeiten kommen auf 55 000 Franken zu stehen. Sie werden einerseits in Eigenleistung durch den Werkhof erledigt, andererseits wurden sie an das Forstrevier Rüti-Wald-Dürnten vergeben.

Für 65 000 Franken wird der Spielplatz des Schulhauses Hittenberg wieder in Schwung gebracht. Die bestehende Anlage sei wenig attraktiv, verwittert, weise Sicherheitsmängel auf und es fehle an Schattenplätzen, begründet der Gemeinderat die Sanierung. Die Arbeiten wurden an ein Drittunternehmen vergeben. (reg)

Neues Wartehäuschen Nordeck

Die Bushaltestelle Nordeck wird rege benutzt: Eine Erhebung aus dem Jahr 2012 weist Einsteigefrequenzen von 15 000 Personen pro Jahr aus. Dies schreibt der Gemeinderat Wald in einer Mitteilung. Im Einzugsgebiet dieser Haltestelle werden in absehbarer Zeit weitere Wohnbauten erstellt, sodass sich die Anzahl der Busbenützer weiter erhöhen wird. Deshalb soll diese Haltestelle auf den Sommer 2014 hin mit einem Buswartehäuschen ausgestattet werden. (reg)

Baby der Woche



Bild: Photo Flüeler

Erion Kastrati aus Rüti ist am 3. Juni um 13.02 Uhr im GZO Spital Wetzikon auf die Welt gekommen. Erion wiegt 3630 Gramm und ist 52 Zentimeter gross.

Alle «regio.ch»-Babys unter www.baby.regio.ch